

EINE KLEINE GABE

Ganz unkompliziert und unmittelbar können Sie bei Ihrem Besuch beim Bäcker Ruetz spenden. Auch eine kleine Gabe unterstützt die gute Sache. Zahlscheine und unsere Spendenboxen finden Sie in allen Ruetz Bäckerei-Cafés.



WIR SAGEN DANKE!

Im vergangenen Jahr konnten wir wieder zahlreichen Familien in Not helfen. Wir danken allen, die sich beteiligt haben, von Herzen! Ihre Unterstützung wird weiterhin gebraucht und sehr geschätzt.

Werden Sie Brotbruder & Brotschwester

MITMACHEN & HELFEN

Mitglied bei der Brotbruderschaft kann jeder werden!
Mit Ihrem Beitritt spenden Sie jährlich €10,- Mitgliedsbeitrag.

Senden Sie uns einfach eine E-Mail an bh@ruetz.at
oder rufen Sie uns an unter **Tel. 05232 2208**.

JEDE SPENDE IST WILLKOMMEN

Die Bankverbindung
für Ihre Spende:

*Die Brotbruderschaft ist ein
spendenbegünstigter Verein.*

Die Brotbruderschaft

Raiffeisen Bank Telfs

BLZ: 363 36

Kontonr.: 00 000 211 011

IBAN: AT43 3633 6000 0021 1011

*Spenden an die Brotbruderschaft
sind von der Steuer absetzbar.*



Mehr auf:

www.ruetz.at/brotbruderschaft

Der Bäcker
Ruetz



WENN DAS TÄGLICHE BROT FEHLT

DIE BROTBRODERSCHAFT HILFT

DIE BROTBRUDER- SCHAFT

**AUS LIEBE ZUM BROT UND
UNSEREN BEDÜRFTIGEN MITMENSCHEN**

Entstanden aus der Begegnung verdienter Tiroler, wurde die Brotbruderschaft 1996 als gemeinnütziger Verein gegründet. Wir wollen helfen bei persönlichen Schicksalen, die uns nahe gehen und wo Hilfe ganz konkret gebraucht werden kann. Unmittelbar und direkt setzen wir uns für Projekte und Notleidende ein.

Unsere Mittel setzen sich zusammen aus den Spenden und Mitgliedsbeiträgen der Brotbrüder und Brotschwestern sowie den Erlösen aus Veranstaltungen.

Das ist uns wichtig: Alle Einnahmen kommen zu 100 % Bedürftigen zugute, wir haben keine zusätzlichen administrativen Kosten. Damit die Brotbruderschaft Tirol weiterhin genau dort helfen kann, wo Unterstützung am dringendsten gebraucht wird.

*Werden Sie Teil
der guten Sache!*

WEM HELFEN WIR?

Seit Bestehen der Brotbruderschaft haben wir bereits vielen Familien, die ein Mitglied durch tragische Unfälle verloren haben, oder Menschen, die durch schwere Krankheiten und Unfälle arbeitsunfähig wurden, unterstützt. Vor allem Kinder – durch häusliche Gewalt oder Schicksalsschläge in der Not – sind uns ein Anliegen. Durch Lebensmittelgutscheine oder therapeutische Unterstützung kann viel getan werden.



25 JÄHRIGES JUBILÄUM



25 Jahre gibt es sie schon, die Brotbruderschaft.

25 Jahre, in denen vielen in Not geratenen TirolerInnen geholfen werden konnte. Im November 2021 feierte die Brotbruderschaft ihr Jubiläum und lud zum gemeinsamen „Schölfeler Essen“ ins Ruetz-Backhaus Kematen ein. Es war wie damals, als sich die langjährigen Brotbrüder um den Gründungstisch versammelten und gemeinsam zahlreiche, hilfsbedürftige Fälle selektierten. Dass sich manche Dinge nicht ändern, ist ein wahrlich gutes Zeichen.



Das Glück teilen!

Mit zahlreichen Veranstaltungen und Aktionen spendet der Bäcker Ruetz immer wieder namhafte Beträge an die Brotbruderschaft.

*„Wir sind unendlich dankbar,
dass es uns als Unternehmen gut geht.
Wir fühlen uns verpflichtet, an jene zu denken,
die mit der Last des Lebens
zu kämpfen haben.“*

**Christian Ruetz,
Obmann der
Brotbruderschaft**



INFORMIEREN SIE UNS

Sie kennen eine Familie, der es nach einem Schicksalsschlag nicht gut geht? Sie wissen von einem karitativen Projekt, das Sie unbedingt unterstützenswert finden? Informieren Sie uns über Notleidende mit einer E-Mail an: bh@ruetz.at.